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Anfrage 
9-Euro-Ticket – Was macht die Stadt München mit dem gesparten Geld? 
 
 
Die Bundesregierung hat in ihrem Entlastungspaket die Einführung eines 9-Euro-Tickets für 

den ÖPNV beschlossen. Es gilt ab 01.06. für drei Monate, explizit auch für Inhaber eines 

MVG-Jahresabos. Bundesverkehrsminister Dr. Volker Wissing hat eine 100%-ige Erstattung 

der Einnahmeausfälle durch den Bund zugesichert.1 

Die Stadt München übernimmt die Kosten für MVG-Jobtickets für alle ihre Mitarbeiter – für 

die Monate Juni, Juli und August müsste sie folglich einen nennenswerten Betrag aus Berlin 

erstattet bekommen. 

 
Wir fragen daher den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie viele Jobtickets übernimmt die Landeshauptstadt München jährlich für ihre Mitar-
beiter? 

2. Lässt sich schon sagen, wie viel die Stadt aus Berlin bekommen wird? Wenn ja, wie 
viel? 

3. Kann die Stadt das Geld zweckgebunden einplanen für den Ausbau bzw. die Verbes-
serung von ÖPNV-Angeboten? Gibt es schon konkrete Pläne hierfür? 
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1 https://www.br.de/radio/bayern1/neun-euro-ticket-100.html 


